

# *La FMC décore 37 de ses membres de la médaille 23 août*

---



La Havane, 20 août, (RHC).- La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, a décoré de la médaille 23 août 37 de ses membres qui se sont fait remarquer pour leur travail au sein de l'organisation et de la société.

La FMC arrive le 23 août à son 56e anniversaire.

Parmi les motivations pour lesquelles ces 37 Cubaines ont mérité une telle distinction se trouvent «leurs valeurs éthiques et leur attitude exemplaire dans les domaines de l'action politique, de la production, des sciences, des arts et des sports au service du développement du pays.

Teresa Amarellas, première secrétaire de la FMC, a souligné, entre autres exemples de la présence de la femme dans la société, que celles-ci représentent actuellement 30% des Cubains qui détiennent de petites entreprises privées.

«Dans les conditions actuelles, pour ce qui est de nouvelles formes de gestion, nous les femmes, nous obtiendrons la même parité à laquelle nous avons abouti dans le secteur étatique. Les chiffres démontrent comment les Cubaines assument ces nouveaux rôles dans la vie économique du pays.»

José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du PCC et vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres se trouvait à la présidence de la cérémonie aux côtés d'autres

dirigeants du Parti, du gouvernement et d'organisations sociales de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103275-la-fmc-decore-37-de-ses-membres-de-la-medaille-23-aout>



**Radio Habana Cuba**